

Schitour Krugtörl 7.2.2015

Der kleine Unterschied

Was ist der Unterschied zwischen dem Schiwochenende in Kitzbühel und der Schitour zum Krugtörl? Ein kleiner senkrechter Strich beim Vorzeichen der Temperatur. Bei der Anfahrt nach Kitzbühel zitterten wir, ob bei +17°C bei Salzburg der Schnee hält. In der Bergerhub zitterten wir bei -17°C vor Kälte.

Wir 3 Senioren (Karl Mayrhofer, Reisetbauer Karl und ich) wollten unser geringeres Marschtempo durch früheres Weggehen wettmachen. Rudi mit der Leistungsgruppe (mit Kohl Poldi, Fritz und Susi Pichler, Heidi Sengstbratl, Rosi Breitwieser, Harald und Anita Dannerer) startete 1 h später von Linz aus - sie holten uns am Gipfel ein. Die Temperatur bei ihrem Abmarsch war schon wesentlich höher (13°C?). Kein Wunder, dass wir unseren Vorsprung bei dieser Kälte verloren haben. Die Gelenke waren für diese Temperatur nicht mit dem richtigen Schmiermittel gewartet. Auch hatten wir einen kleinen „Verhauer“, der uns bei der Abfahrt zugute kam, da wir wieder auf diesen Verhauer zufuhren. Der Schnee war perfekt, das Wetter und die Sicht ebenso. Von der Temperatur abgesehen ein Supertag – wie auch die Bilder beweisen!

